
 

４年生のお友だちにインタビューの進行をお願いしました。 

A さん：私は４年２組の A.T です。 

H さん：私は４年 2 組の H.S です。今日は、日ごろお世話になっているみなさん 

へインタビューをさせていただきます。 

A.Hさん：よろしくお願いいたします。 

渡辺副会長：こちらこそよろしくお願いします。 

A さん：それではインタビューを始めます。PTA 副会 

    長になられたきっかけを教えてください。 

渡辺副会長：今までの松原小のお父様、お母様に助けられて 

    きました。今度は恩返しで力を出したいと思っ 

    たからです。 

A さん：ありがとうございます。 

H さん：つぎに PTA 副会長として大変なことはありますか。 

渡辺副会長：正解が分かりにくい活動ですが、考えられるベ 

    ストの答えを出すことです。たくさんのメンバ 

ーと協力してがんばっています。 

H さん：なるほど。 

A さん：PTA 副会長としてうれしいことを教えてくださ 

い。 

渡辺副会長：みんなで力を合わせて一つのものを作り上げた 

    時です。頑張った末の達成感がとてもうれしいです。 

H さん：最後に松原小学校のみんなや保護者のみなさんに一言お願いします。 

渡辺副会長：今年は新型コロナウイルスで思うように活動できないですが、まつばらっ子 

の皆さんは、とてもよく我慢して頑張っていると思います。そして皆さんの 

お父さんお母さんも頑張っています。来年は良い年にしたいですね。 

A.H さん：今日はありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

渡辺副会長：こちらが緊張してしまうほどでした。落ち着い 

た姿勢とても素敵でしたよ。 

 
渡辺副会長様は学校とPTAの橋渡し役として常に松原小のことを

気にかけてくださっています。いつもありがとうございます。4 年生

の皆さんのインタビューもとっても上手でした。特に微笑みながら

やさしくやわらかな態度でお話を聞く姿勢は素晴らしい能力の一つ

です。4 年生の皆さんありがとうございました。 
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